



# ベアーズだより

No. 4

H28. 8. 1

せみの鳴き声も聞こえるようになり、いよいよ夏本番！！暑い日が続きますが、子ども達は元気一杯です。水遊びを楽しんだり、十分な休息、水分補給を摂りながら、暑い夏を快適に過ごしていきたいと思います。



## みずあそび



楽しみにしていた水遊びが始まりました。ビニールプールとタライに水を入れて、ジョウロや竹鉄砲、ミニバケツなどの玩具を用意して遊びました。竹鉄砲の使い方もだんだん上手になってきて、うさぎぐみの友達だけでなくりすぐみの友達も水を“ピュー”と飛ばしています。保育者めがけて水を飛ばして楽しんでいる子もあり、子ども達とびしょ濡れになりながら水を飛ばしっこして楽しみました。

また、水風船を握ったり触ったり、水風船の冷たくて不思議な感触を味わったり、タライの中に砂を入れたり、手で水をグルグルとかき回してみたりと、水の動きが面白く夢中になって楽しんでいました。「バシャーン、バシャーン」と言いながら水面をたたいて水しぶきをあげたり、プクプクプク〜と泡を出したり、水遊びにもすぐに慣れ親しむことができました。



## おばけの花火音頭

7月の三園二歳児交流で三園の友だちと一緒に踊ってきました。おばけの可愛い振りがあったり、クルッと一回転して回ったり、踊りもすぐに覚えてみんなで楽しみながらベアーズでも毎日踊っています。「もう1回」とリクエストもありとっても大好きな踊りの1つになりました。16日（火）の日吉津村盆踊り大会でも踊りますので、今からとっても楽しみです。



## ～お知らせ～

～食事用エプロンについて（うさぎぐみ）～

食事の食べこぼしも少なくなってきましたので、うさぎぐみの友だちは、8月8日（月）から食事用のエプロンの使用をやめようと思いますので、よろしくをお願いします。



## ♪さかな・さかな・さかな～♪

ひよこぐみ、りすぐみの友だちはシール貼りとなぐり描きをし、うさぎぐみの友だちは糊でうろこを貼り、目と口を付けました。クレパスで力強く描いていた、シール貼りや糊で貼る事も集中して取り組んでいました。

子ども達の作品で玄関が賑やかになりました♪

## 今月の活動

体調に配慮しながら、夏ならではの遊びを思いっきり楽しんでいきたいと思っています。

